

CARNAVACINE

Con el Proyecto Luces, Cámara y Emoción iniciamos este segundo trimestre cargado de muchas actividades relacionadas con el mundo del cine.

Lo primero que nos planteamos dentro de este proyecto fue hacer un carnaval de cine, basándonos en una película de carácter fantástico como es Alicia en el País de las Maravillas, la cual utilizamos también para ser el aspecto motivador inicial.

Durante una sesión previa se visionó en clase la película de Alicia y a partir de ahí se les hizo una serie de preguntas al alumnado para que descubrieran de que se iban a disfrazar en el carnaval de este año.

A su vez, en las semanas previas al pasacalle tanto las familias como el alumnado estuvieron realizando en clase algunos de los complementos del disfraz como fue el reloj, la pajarita, los botones del chaleco, así como, los picos que llevaban los chalecos imitando a un chaqué.

